



Rundschreiben 326/2024

- Mitglieder des **Gesundheitsausschusses**
- **Landesverbände**

des Deutschen Landkreistages

Referentenentwurf eines Gesetzes zur Schaffung einer Digitalagentur für Gesundheit

Zusammenfassung

Der bekanntgewordene Referentenentwurf eines Gesetzes zur Schaffung einer Digitalagentur für Gesundheit des BMG sieht vor, die Gesellschaft für Telematik zu einer Digitalagentur Gesundheit auszubauen. Dabei soll die Digitalagentur die Steuerung der Entwicklung und Bereitstellung digitaler Anwendungen übernehmen.

Das Bundesministerium für Gesundheit (BMG) hat den Referentenentwurf eines Gesetzes zur Schaffung einer Digitalagentur für Gesundheit am 7.5.2024 vorgelegt (**Anlage**). Dieser sieht vor, die Gesellschaft für Telematik zu einer Digitalagentur Gesundheit auszubauen. Dies soll durch eine Stärkung ihres Mandats geschehen, indem das Aufgabenportfolio entsprechend den Herausforderungen der digitalen Transformation weiterentwickelt werden soll. Die Digitalagentur für Gesundheit soll künftig eine zentrale Rolle bei der Steuerung der Entwicklung und Bereitstellung digitaler Anwendungen im Gesundheitswesen einnehmen. Sie soll die Entwicklung digitaler Gesundheitsanwendungen steuern und zentrale Komponenten übernehmen und außerdem auf europäische Vorgaben vorbereiten.

Insbesondere dem ländlichen Raum soll die Schaffung einer Digitalagentur Gesundheit zugutekommen, da die Maßnahmen zur Digitalisierung des Gesundheitswesens darauf ausgerichtet sein sollen, den Folgen des Ärztemangels zu begegnen und einen Beitrag zu einer qualitativ hochwertigen medizinischen Versorgung in ländlichen Regionen zu leisten.

Den Referentenentwurf eines Gesetzes zur Schaffung einer Digitalagentur für Gesundheit entnehmen Sie bitte der **Anlage**. Auch wenn keine Möglichkeit zur Stellungnahme ausdrücklich eingeräumt ist, bitten wir doch, wenn erforderlich um Hinweise zum Entwurf. Im Übrigen bitten wir um Kenntnisnahme.

Im Auftrag

Klingebl

Anlage